



PRINCIPE CARLOS COMO JEFE INDIO. Alberta, Canadá, julio 8. El Príncipe Carlos de Inglaterra sonríe al colocarse un tocado típico después de ser iniciado ayer en la jefatura de los indios Kinai, en el sur de Alberta.

Protocolo Garantizará la Neutralidad de Canal Panamá

PANAMA, 8 julio (Por Antonio Martínez, de ACAN-EFE).—La defensa y la neutralidad del Canal de Panamá después del año 2,000, una vez cese la presencia militar estadounidense en el Istmo, quedarán garantizadas por un protocolo aparte del tratado que ambos países negocian actualmente.

Lo anunció así hoy el negociador panameño Carlos López Guevara, en almuerzo con la asociación de diplomáticos extranjeros acreditados en esta capital.

Explicó el negociador que ese protocolo que convendrán Panamá y los Estados Unidos será depositado en la Organización de Estados Americanos y estará abierto a la adhesión de todas las naciones del mundo.

Las peticiones norteamericanas para que se garantizase efectivamente esa neutralidad del Canal, así como la defensa, una vez concluido el término del tratado que se negocia —al parecer con

bastante éxito últimamente— eran obstáculos fundamentales para llegar a un entendimiento.

En principio Panamá había ofrecido una garantía de este país que sería ratificada al través de las Naciones Unidas por todos los países que así lo quisiesen.

Estados Unidos, a su vez, quería una declaración bilateral de garantía de defensa y neutralidad.

Ambas partes rechazaban energicamente las propuestas de la contraparte. Estados Unidos por no querer una neutralidad garantizada por la mayoría tercermundista de las Naciones Unidas, que le es hostil. Panamá por considerar que una garantía bilateral significaba la perpetuación de la presencia estadounidense en el Istmo.

López Guevara, aun cuando fue consultado por los diplomáticos asistentes al acto, esquivó detallar mucho en torno al contenido y las características del Protocolo.

Grupo de Fanáticos Asesinó a Ex-Ministro en Egipto

EL CAIRO, julio 8 (AP) -- El líder de un grupo de fanáticos musulmanes fue capturado hoy por la policía y admitió la planificación del secuestro y asesinato de un ex-Ministro del Gabinete.

El Ministro Auxiliador del Interior Nabawy Ismail dijo a la prensa que con el arresto de Shukri Ahmed Mustafa, "la policía había pasado de una etapa de confrontación con el grupo a una de liquidación. No descansaremos hasta que todos los miembros del grupo estén en nuestras manos. Debemos poner fin a esta ola de terrorismo".

El arresto de Mustafa se produjo al día siguiente del funeral de la víctima del secuestro, Mohamed Zahabi, quien fue Ministro de Asuntos Religiosos, durante 19 meses y abandonó el cargo en noviembre pasado.

Fue secuestrado el domingo y asesinado el lunes, después que el

Gobierno rehusó aceptar las demandas de los secuestradores de liberar a 60 miembros de la secta de Mustafa, encarcelados previamente.

El miércoles, el mismo día que fue encontrado el cadáver de Zahabi en una aldea cercana a las antiguas pirámides de Giza, estallaron dos bombas en El Cairo, que hirieron a nueve personas. Los seguidores de Mustafa se atribuyeron la responsabilidad de ese atentado también.

Más de 180 miembros de la agrupación religiosa de Mustafa —la sociedad para el Anatema y el Apartamiento del mal— han sido arrestados en la última operación policiaca. El Presidente Anwar Sadat ordenó que los conspiradores fueran enjuiciados por un tribunal militar.

Bajo interrogatorio, Mustafa, de
Pase a la Pág. 52.

Vuelve la Calma a la Población Guatemalteca

GUATEMALA, julio 8 (Por Mauricio Barrera, de ACAN-EFE). La calma volvió hoy a la población de Guatemala, tras el compromiso de no otorgar una independencia unilateral a Belice, asumido ayer por Gran Bretaña, en las negociaciones angloguatemaltecas en Washington.

El anuncio británico abrió un compás de espera tranquilizador, cuando los guatemaltecos, en medio de máxima tensión esperaban el fracaso de las conversaciones en la capital estadounidense, que

sería seguida de la prometida orden del Presidente de este país, General Kjell Laugerud, al Ejército Nacional de "recuperar Belice".

El Gobierno guatemalteco puso en estado de alerta a las fuerzas armadas, en tanto que Laugerud hizo un llamamiento a la población para que se preparase para "el máximo sacrificio".

El compromiso de Gran Bretaña de no declarar por sí sola la independencia de Belice, desestimando las centenarias

reclamaciones guatemaltecas sobre tal territorio ha sido recibido con beneplácito por el Gobierno de este país, que se formulaba serias dudas sobre las verdaderas intenciones inglesas sobre el territorio en disputa.

Según la información gubernamental difundida a la nación sobre el resultado del encuentro de dos días, en Washington, del Canciller guatemalteco Adolfo Molina Orantes y del Ministro británico...
—Favor pase a la Pág. 27.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado 9 de julio, el 190 día de 1977. Faltan 175 días para que termine el año.

Un día como hoy:
1746 — Ferdinand VI sucede en el trono de España a Felipe V.

1816 — El Congreso argentino, reunido en Tucumán, declara la independencia de las Provincias Unidas del Río de la Plata, Argentina.

1821 — El General José de San Martín hace su entrada en Lima.

1834 — Estalla guerra civil en España cuando don Carlos, hermano de Ferdinando VII, reclama el trono.

1835 — Nace el político cubano
—Favor Pase a la Pág. 52.

Excomulgan a Sacerdote en México

MEXICO, D. F., julio (EFE) Por haber calificado al Papa Paulo VI de "Anticristo, Antipapa, impostor, hereje y comunista" fue excomulgado el sacerdote tradicionalista mexicano Moisés Carmona.

El cura, párroco del Puerto Vacacional de Acapulco, fue excomulgado en junio pasado por el Obispo de Acapulco, Monseñor Rafael Bello Ruiz, con apoyo en legislaciones eclesiásticas.

La Oficina de Información Católica precisó que la excomulgación fue dictada en base al canon 2311 de la Iglesia y en un Decreto de la Sagrada Congregación para el Clero.

La parroquia administrada por Carmona fue declarada vacante por la jerarquía católica

—Favor Pase a la Pág. 52.

Más Aviones con Soldados Ingleses Llegan a Belice

BELMOPAN, julio 8 (AP) La tensión militar entre Guatemala y Belice disminuyó visiblemente hoy, después que Gran Bretaña se comprometió a negociar con los guatemaltecos la independencia de esta diminuta colonia británica, la última en el Continente americano.

Un vocero militar británico dijo que la fragata "Achilles" de la armada real, anclada frente a las costas de Belice desde el jueves por la tarde, se preparaba a regresar a su estación en el Caribe.

El vocero, Tony Penn, dijo que se suspendió un plan de contingencia para reforzar los cinco des-

tacamientos británicos y una docena más de puestos militares en Belice, aunque se espera la llegada de los aviones cargueros enviados previamente.

Del otro lado de la frontera con Guatemala, se informó que el éxodo de ribereños hacia pueblos del interior había cesado. Muchos de ellos regresaron a sus casas y reabrieron las tiendas, después que el Gobierno anunció que Gran Bretaña y Guatemala se comprometieron a negociar sus diferencias.

Terminó también el asedio de las
—Favor pase a la Pág. 24.

Doce Terroristas Secuestran Avión de Pasajeros de Kuwait

KUWAIT, julio 8 (AP) Doce secuestradores armados forzaron a un Boeing 707 de Kuwait Airlines a aterrizar en Kuwait hoy y exigieron que los embajadores de seis países árabes vengan al aeropuerto a negociar sus demandas no especificadas, dijeron fuentes del aeropuerto.

Un anuncio oficial dijo que el Embajador de Kuwait en Líbano, Abdulhamaid Al-Buajan, está a bordo del avión.

Los secuestradores, que fuentes del Aeropuerto dicen son palestinos, liberaron a seis de unos 50 rehenes, incluyendo a tres mujeres, dos niños y un miembro de la tripulación, dijeron fuentes del aeropuerto.

Agregaron que el contacto con los secuestradores fue conducido

por el Ministro de Planificación de Kuwait, Amed Youssef Al-Adasani que habló con ellos desde la torre de control.

El líder de los secuestradores pidió hablar con Adasani porque lo conoció cuando sirvió como enviado de Kuwait en Líbano, dijeron las fuentes.

El avión fue capturado 40 minutos antes de aterrizar cuando volaba de Beirut a Kuwait.

Los secuestradores rehusaron mencionar sus demandas hasta que los Embajadores de Argelia, Libia, Marruecos, Irak, Yemen del Sur y Yémen vengan al Aeropuerto.

Jamileh Akeel, de 55 años, una de las mujeres liberadas por los secuestradores, dijo que éstos

—Favor pase a la Pág. 37.



ORGANIZAN MILICIAS. Bahar Dar, Etiopía, julio 8. Aldeanos etíopes exhiben garrotes y anticuadas armas de fuego recientemente en Bahar Dar. Jóvenes del lugar se han incorporado a la "milicia del pueblo", para combatir a los insurgentes, y los mayores se entrenan con armas improvisadas para defender a su aldea hasta conseguir otras armas.